

TROPHÉES

Engagement solidaire

Pour sa nouvelle édition des trophées iniSia, l'Enseignement catholique s'associe à l'Apel et au Cneap (Conseil national de l'enseignement agricole privé). Les trophées iniSia ont pour objectif de valoriser et aider financièrement des projets de solidarité internationale menés par des jeunes, du primaire à l'enseignement supérieur, et leurs enseignants dans des établissements de l'Enseignement catholique.

Les candidats ont jusqu'au 28 mars 2025 pour déposer leurs dossiers de candidature. La remise des trophées aura lieu le 4 juin 2025 à Paris.

Toutes les infos et conditions sur <https://enseignement-catholique.fr/inisia-le-reseau/>

CONCOURS VIDÉO

Filme ton job

L'édition 2025 du concours national et européen des alternants, organisé par l'ANAF (Association nationale des Apprentis de France), est lancée. Les participants devront envoyer avant le 15 avril 2025 une courte vidéo de 2-3 minutes, réalisée avec leur smartphone. Des témoignages personnels et ludiques qui pourront susciter des vocations. Pour les moins aguerris aux techniques vidéos, des tutos et des groupes d'aide sont disponibles. Une aventure humaine accessible à toutes et à tous.

Filmetonjob.fr et sur youtube @filmetonjob-anaf108.

A DÉCOUVRIR

Hikikomorie

Sasha, 16 ans, ne sort plus de sa chambre depuis plusieurs mois. Elle est devenue une hikikomorie, terme japonais qui désigne les jeunes, qui comme elle, vivent reclus et souffrent de phobie sociale. Un récit percutant et rempli d'espérance

Hikikomorie. Dans le silence de ma chambre, de notre concœur Sophie Carquain, Albin Michel jeunesse, 2024, 312 p., 14,90 €.



Mauvais résultats en maths : ce qu'en pensent deux expertes

TIMSS

Les élèves français à la traîne en mathématiques

Les résultats des élèves de CM1 et de 4^e à l'enquête internationale Timss ont révélé un écart moyen de 40 points en mathématiques et 26 points en sciences par rapport à la moyenne de l'UE et des pays de l'OCDE. Leur moyenne de 484 points est « stable » par rapport à la dernière étude de 2019, mais le ministère de l'Éducation nationale note que l'écart s'est accentué entre les filles et les garçons. Il a réaffirmé son « intention d'élever le niveau de tous les élèves ».